



EL GUERRERO DE LA PAZ se ambienta en el siglo XVII y su acción se centra en España, Concepción y Arguero, para narrar el orgullo español e indígena.

Preparan el estreno de “El Guertero de la Paz”

La obra teatral “El Guerrero de la Paz” de Fernando Debessa, se estrena el 17 y 18 de octubre en el Teatro Antonio Varas, correspondiendo al segundo estreno de la Compañía del Teatro Nacional. El decano de la Facultad de Artes de la U. de Chile, Fernando Cuadra, se reunió ayer con la prensa especializada para presentar el montaje y proporcionar los antecedentes del mismo.

Comentó que este estreno de un dramaturgo nacional corresponde a la política de la compañía como es presentar un clásico teatral, una obra de un autor contemporáneo (como ocurrió con la “Señorita de Tacna”, de Vargas Llosa) y de un escritor chileno. Fernando Debessa comentó que esta obra fue escrita entre 1962 y 1963 no siendo representada en esa época debido a la contingencia de esos años. “Ahora me comentaron que la encontraban vigente por el argumento que trata. Los sacer-

Preparan el estreno de "El guerrero de la paz" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Preparan el estreno de "El guerrero de la paz" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)